diciembre 5, 1959.

Sr. Lic. Mario Ramón Beteta Gerencia Banco de México Cinco de Mayo 2 México 1, D. F.

Distinguido y fino amigo:

Quisiera informar a usted que El Colegio de México ha resuelto iniciar la publicación de una revista trimestral dedicada a cuestiones internacionales en julio del año próximo. Concebimos las cuestiones internacionales, como es natural, no sólo en el sentido jurídico del derecho internacional público y privado, sino como cuestiones políticas, económicas, sociales y culturales.

La revista tendrá una sección inicial dedicada a la publicación de artículos, de una extensión media de 15 a 30 cuartillas, y en los que se trate algún tema particular cuyo conocimiento pueda importar internacionalmente. Tendrá también una sección de crítica de libros y otra de documentos; en fin, una crónica de los hechos más sobresalientes de la vida internacional. Nos proponemos pagar todas nuestras colaboraciones, de acuerdo con la extensión e importancia de ellas, pero, en todo caso, bastante mejor que el promedio con que se pagan colaboraciones en los diarios y revistas de México.

Quisiera invitarlo muy cordial e insistentemente a que nos proponga un tema posible de colaboración y a que se sienta usted, hecha esta invitación inicial, como un colaborador permanente de la revista.

Esperando recibir alguna noticia de usted quedo suyo, amigo y servidor.

Daniel Cosío Villegas Apartado: 2123 México, D.F.

## Lic. Mario Ramón Beketa gerente del banco de mexico, s. a.

México, D.F., 17 de diciembre de 1959.

Sr. Dr. don Daniel Cosío Villegas, Director del Colegio de México, México, D.F.-

Muy estimado señor Doctor:

Acabo de recibir su atenta carta fechada el día 5 del presente, en la que me comunica que ese Colegio ha decidido iniciar la publicación de una revista dedicada a cuestiones internacionales, a partir del próximo mes de julio. He quedado enterado de la amplitud con que se conciben los asuntos internacionales para los fines de la revista y de las características que tendrán los artículos que en ella se publiquen.

Agradezco cumplidamente la amable invitación para colaborar que se ha servido hacerme, distinción que aceptaré con el mayor agrado en cuanto la oportunidad se presente.

Aprovecho la ocasión para enviar a usted - mis mejores deseos con motivo del fin de año y para saludarlo muy atenta y cordialmente.

M Ette

MRB'rhg.

Lic. Mario Ramón Beteta Banco de México, S.A. Gerencia Cinco de Mayo 1 México 1, D.F.

## Distinguido y fino amigo:

He enviado a usted por correo aparte un enemplar del número d de la revista FORO INTERNA-CIONAL para la cual nos ha ofrecido usted enviar próximamente una colaboración.

Desearía estar seguro que este envío no sólo renovará nuestra invitación, sino que la apariencia física y el contenido de nuestra revista lo induzcan a considerarla digna de su colaboración.

En espera de ella, quedo de usted, suyo amigo.

Daniel Cosío Villegas

## Lic. Mario Ramón Botota gerente del banco de mexico, s. a.

México, D.F., 20 de julio de 1960.

Sr. don Daniel Cosío Villegas, Director del Colegio de México, Durango No. 93, México, D.F.

Muy estimado señor Embajador:

Agradezco a usted su nota fechada el 9 del mes en curso y el envío del número l de la revista Foro - Internacional. A reserva de comentar con usted algunos de los artículos que contiene, me apresuro a felicitarlo por el interés indudable de los temas que en ellos se tratan y por la destacada personalidad de sus autores. Temo que la muy alta calidad de estos artículos me obligue a retardar mi colaboración. Tendré que hacer algo muy ponderado que no resulte discordante dentro de un grupo de trabajos tan valio sos.

En relación con el aspecto físico de la revista, le confieso que la pasta no me ha gustado mucho. El color azul y la extremada delgadez del papel, me parece que no corresponden al buen formato y excelente impresión de la parte interior. Puesto que me pide usted opinión, me atrevo a sugerirle un papel más grueso y fino, de un color gris o marfil. Creo que se necesita una mejor fachada para tan buena casa.

Al reiterarle mi agradecimiento por su interés en mi colaboración y con la esperanza de charlar con usted en un futuro cercano, lo saludo con el respeto y la cordialidad de siempre.

MBilitas

Lic. Mario Ramón Beteta Gerencia Banco de México, S.A. Cinec de Mayo 1 México 1, D.F.

Mi querido Abogado:

Le agradezco mucho su carta del 20 de julio, comentando el primer número de FORO INTERNACIONAL. Tomaré nota de todas sus observaciones, particularmente de aquellas que puedan afiadir algo a mi vieja experiencia de director del Fondo de Cultura Económica.

Mi interés principal, sin embargo, se concentra en su próxima colaboración, y como usted, desde el momento en que lo invité, ha adoptado una actitud que nuestros buenos economistas llaman "elusiva", me parece conveniente sugerirle a usted que fijemos ya la fecha de entrega: se escapó la oportunidad del número 1, es ya tarde para el número 2; pero estamos a tiempo para el número 3, que sale el 1º de enero del año próximo. ¿Qué le parece a usted, entonces, que fijemos la fecha del 15 de noviembre para la entrega? Espero que le parezca sensata mi proposición.

Me permito adjuntarle el original mismo de una carta de la Unión Nacional de Productores de Azúcar, que me da la idea de que el Banco de México, institucionalmente hablando, y usted, personalmente, han perdido toda influencia en esta bendita institución.

Con mis mejores deseos de siempre, suyo, amigo.

Daniel Cosío Villegas Apartado: 2123 México. D.F.